



## *Auf Wiedersehen Löwen. Auf Wiedersehen Kässtadl.*

Seit vielen Generationen ist der Gasthof Löwen in Egg Heimat und Wohnhaus der Familien Simma-Weidinger. Wenn wir uns zurückerinnern, erfüllt uns diese Zeit mit großer Dankbarkeit.

Die Schaffenskraft von Leo Weidinger ist bis in die jüngste Generation sichtbar. Unvergessen bleibt uns auch Olga mit ihrem Einsatz und ihrer Liebe für den Löwen. Unsere Mama, s'Annele, ist seit fast 60 Jahren unermüdlich bei der Arbeit, sie ist die gute Seele des Hauses. Ganz besonderer Dank gilt all jenen Frauen, die dem Hause Löwen über Generationen Heimat und Wärme gegeben haben, besonders Theresia.

In den vielen Jahren konnten wir auf treue und verlässliche Mitarbeiter/Innen zählen, die für das Wohl der Gäste sorgten. Stellvertretend für alle Mitarbeiter/Innen danken wir Herlinde und Hubert für ihren verlässlichen und tatkräftigen Einsatz.

All die Jahre war unsere Familie für die gute Versorgung und das Wohl unserer Gäste aus dem In- und Ausland da. Wir danken herzlich unseren treuen Gästen, Freunden des Hauses, den Nachbarn, den Vereinen, den Gastwirtekollegen/Innen und den Lieferanten. Der ganzen Egger Bevölkerung gilt besonderer Dank für das Vertrauen, die vielen Besuche und die freundschaftlichen, lustigen und herzlichen Begegnungen.

Die Zeit vergeht und wir haben eine wichtige Entscheidung für die Zukunft getroffen. Im Mai werden wir unser Gasthaus an einen neuen Eigentümer bzw. Betreiber übergeben.

Der heimischen Wirtfamilie Andreas Meusburger wünschen wir einen guten Start und viel Erfolg.

In großer Dankbarkeit und alles Gute für die Zukunft. Auf ein Wiedersehen im Löwen!

Familie Weidinger

Luis, Maria, Katharina, Margot